



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Robuste Begleiter für Alltagsabenteurer

Franz Drack, Kamarg GmbH

Franz Drack und das Team von Kamarg produzieren nachhaltige und hochwertige Rucksäcke. Mit Kamarg haben wir unsere Vision von robusten und fair produzierten Rucksäcken umgesetzt. Bereits 1949 wurden in Graz unter der Marke Kamarg hochwertige Rucksäcke für Bergwanderer und Abenteurer produziert. Unser Anspruch war schon damals hoch, denn ein Rucksack, der schnell kaputt geht, bereitet keine Freude. Deshalb produzieren wir unsere Lederrucksäcke noch heute fair in Europa und achten auf eine nachhaltige und ressourcenschonende Produktionsweise.

"Ein langlebiger Rucksack freut nicht nur unsere Kundinnen und Kunden, sondern spart auch Ressourcen und Energie."

Wir haben in den letzten Jahren viele Tagesrucksäcke ausprobiert, viele davon überlebten ihren zweiten Geburtstag nicht. Schlechte Verarbeitung, billiges Plastik und schlechte Tragesysteme sind oft schuld an der kurzen Lebenszeit. Das ist klar eine Verschwendung, nicht nur unseres

Geldes, sondern auch von Ressourcen und Energie. Wir haben uns deshalb bewusst zur maximalen Reduktion von Plastik entschieden und setzen es nur dort ein, wo es absolut notwendig ist. So konnten wir den Plastikanteil auf maximal 8% senken. Wir glauben, mehr Plastik braucht ein guter Rucksack nicht. Unsere Ressourcen sind kostbar. Wenn nach vielen Jahren das Material des Kamargs teilweise abgenutzt ist, kommt der Rucksack zur Reparatur, nicht auf den Müll. Im Gegensatz zu anderen Rucksäcken sind Kamargs so entwickelt, dass sie durch austauschbare Riemen, Schnüre und Reißverschlüsse leicht wieder auf Vordermann gebracht werden. kamarg.net

Online seit 27.09.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)